

# Nach Schlaganfall: Bartels kehrt mit Ausstellung zurück

**TAUCHA.** Der Tauchaer Künstler Rüdiger Bartels kehrt sieben Jahre nach seinem Schlaganfall mit einer Ausstellung in die Öffentlichkeit zurück. In der Galerie des Tauchaer Rittergutsschlosses wird am Sonntag um 15 Uhr die Schau „Zimt und Koriander – Jerusalem trifft Indien“ feierlich eröffnet. Dazu lädt der Schlossverein am Tag des offenen Denkmals in den Haugwitzwinkel 1 ein. „Es ist die einzige Kunstaussstellung 2019 auf dem Schloss, da wir davon ausgegangen waren, dass die für dieses Jahr ursprünglich geplanten Bau- und Sanierungsarbeiten beginnen werden“, sagte Vereinschef Jürgen Ullrich. Die Ausstellung werde übrigens mit (fast) allen Sinnen erlebbar sein: Neben wundervollen, sensiblen Bildern wird die Vernissage von indischer Musik begleitet, die typischen Gerüche eines Basars werden den Galerie-Raum durchziehen, es sollen kleine orientalische Snacks zu einem Bier aus Israel gereicht werden. „Also ein Rundumerlebnis, welches sicherlich kaum zu toppen sein dürfte“, so Ullrich. -art

**i** Geöffnet ist jeweils sonnabends, sonntags und feiertags von 14 bis 16 Uhr